

VISITA DE JEAN FRANÇOISE BOTREL A LA EXPOSICIÓN PERMANENTE DE VICTORIANO HERNANDO EN ALDEANUEVA DE LA SERREZUELA.

La localidad segoviana de Aldeanueva de la Serrezuela, recibió el pasado sábado 23 de Junio de 2007 la visita del profesor Emérito de Lengua y Culturas Hispánicas y Presidente de la Asociación Internacional de Hispanistas Jean Françoise Borrel.

Después de treinta años de la publicación de su libro:” Libros, prensa y lectura en la España del siglo XIX” del que es autor el profesor Borrel y de su primera visita a la localidad, vuelve al pueblo donde nació D. Victoriano Hernando y Palacios, para visitar la Exposición Permanente dedicada a este editor escolar; en la obra citada Botrel analiza en su capítulo IV la historia de esta editorial familiar con mas de un siglo de andadura y de la que según manifestó le gustaría completar su estudio con el último periodo: “Librería y Casa Editorial Hernando S.A.”. La visita, también incluyó un recorrido por la antigua escuela de 1934 (hoy sede de la asociación “La Serrezuela”, la mas numerosa en número de socios de la provincia), y la casa donde vivió Eugenio Páez (hoy restaurante), gerente que fué de la Editorial.

Con la promesa de su vuelta a Aldeanueva, donde impartirá una conferencia sobre el editor en septiembre, se despidió este hispanista francés cercano y afable.

Pilar Antón Puebla